

日展・安曇野展中止に

安曇野市の市豊科近
代美術館(近美)で8
月に開催予定だった国
内最大規模の総合美術
公募展・改組第
6回日展の巡回
展「安曇野展」
が、新型コロナウイルス
ウィルス感染拡
大防止のため中



開展の巡回展の開催が予定された館。5月6日臨時休館している

止されることになっ
た。販売済みの前売り
券は購入した窓口で払
い戻しに应じる。
主催団体の安曇野文
化財団が22日に発表し
た。財団は今日3日、
当初4月25日～5月17
日だった安曇野展の会
期を8月1～23日に延
期するとしていたが、
16日に国の緊急事態宣
言の対象地域が全都道
府県に広がり、この先
の感染拡大の終息も見

通せない状況下で開催
は困難と判断した。
財団の長崎大幸理事
長は「中止は残念であ
り、いずれまた日展を
安曇野でという気持ち
はあるが、現時点では
何も見通しが立たな
い」とし「まずは日展
を楽しみにされていた
方々に丁寧に払い戻し
の対応をしていきたく
い」と話した。
平安堂あづみ野店で
購入した前売り券の

み、近美での払い戻し
となる。財団が運営す
る近美、安曇野高橋節
郎記念術館、穂高陶芸
会館、飯沼飛行士記念
館の4館は5月6日ま
で臨時休館となってお
り、払い戻しは開館後
となる。

安曇野展が開かれて
いれば、県内で17年ぶ
りで、人口10万人規模
の地方都市での開催は
極めて珍しい日展の巡
回展となるはずだっ
た。全国を巡回する基
本作品246点と県内
作家の入選作70点の展
示が予定されていた。

5月～7月に巡回展
が開かれる予定だった
金沢と長崎の両会場も
22日までに中止が決ま
った。
(田中祥子)